
MUNICIPIO E

Acta N° 175-3

31/01/2024

 
Presentes: Alcaldesa  Mercedes  Ruíz;  Concejales  titulares:  Ignacio  Ubilla   y  Augusto
Alcalde (entra a las 18:35 horas) (P. Independiente) y Cristina Cafferatta (FA). Suplentes:
Directoras y funcionarios: 
Asesor: Federica Senese
Vecinos: Ariel Imken (CV7).
Secretaria de acta: María Noel Carreño

Siendo la hora 18:08 comienza la sesión.

Orden del día:    1) Informe
       2) Previos
       3) Aprobación de acta anterior

                   4) Asuntos entrados
                             5) Aprobación de Resoluciones

Orden del día (enviado por mail)

Tenemos un qúorum de 3 votos por no estar presente los Concejales Augusto 
Alcalde ni Santiago Armas ni sus suplente.

- Visitas:

- 1) Informe:

- 2) Previos:

- Mercedes Ruíz: 09/02 es la próxima reunión inter institucional en el CRB Boix y Merino.
- Mercedes Ruíz: 05/02 al 09/02 hará uso de su licencia anual reglamentario, queda como
alcalde interino Ignacio Ubilla.
- Mercedes Ruíz: le dieron una entrada para cada uno de los Concejales, necesita que le
digan para que día quieren y quien va a ir.
Cristina Cafferatta: ella no la quiere.



- Mercedes Ruíz: tuvieron reunión con la pasante de Turismo, vinieron de la UDELAR, de
Turismo de la IM, van a empezar a trabajar el tema del turismo social y del turismo de la
gente que viene, quieren hacer una comisión y quieren que del GM participe alguien.
Ariel Imken (CV7): participó de la reunión del día de ayer, fue muy interesante, quieren
hacer un Plan Director de Turismo.
Plantearon de hacer una comisión, sería ideal que participen todas las áreas.
- Cristina Cafferatta: qué pasó con la DINALI?
Mercedes  Ruíz:  ya  pasaron  el  presupuesto  y  estamos  viendo  algunos  detalles,  por
ejemplo el tema del traslado de los jóvenes, etc.
- Cristina Cafferatta: las entradas del Club Malvín, ya se entregaron?
En el 6. el CRB pidió 30, el centro juvenil pidió 30 y el CCMN mas de 100.
María Noel Carreño: sí, y se dieron 250 para cada CCZ’s.
-  Cristina Cafferatta:  en el  CCMN se está haciendo un trabajo de reciclaje,  hay unos
talleres  que  son  los  días  jueves,  y  hay  un  jueves  de  febrero  que  justo  ese  día  hay
castraciones, se pude mover el día d ellas castraciones para el martes?
Pedro Sehabiague: sí el jueves 29
Cristina Cafferatta: habrá chance de pasarlo para el martes?
Pedro Sehabiague: lo habla.
- Ventanilla Única: JDM, 14 o 21/04, Plaza de los Olímpicos de 16 a 18 horas.
Se aprueba por 3 en 3 votos.
-  Ventanilla Única: Carlos Rodríguez, 16/03, de 16 a 21 horas, Cremonesi entre José
Fleitas y Melinton Romero.
Solicitan audio, 1 baño químico, bajada de luz, escenario, elementos para corte de calle y
limpieza.
Mercedes Ruíz: aprueba el evento y no los apoyos, esto son las peatonales barriales y
son organizados por la IM, que le pidan a ellos los apoyos, nosotros estamos cortos de
horas extras.
Ignacio Ubilla: aprueba el evento y no los apoyos, la IM tiene para dar los apoyos.
Cristina Cafferatta: esta de acuerdo.
Se aprueba por 3 en 3 votos el evento y se aprueba por 3 en 3 votos NO dar los apoyos.
- Ventanilla Única: Jimena Piroto, 16/03, 8:30 a 14, Parque Rivera.
Se aprueba por 3 en 3 votos.

- 2) Informe:

- 3) Actas: Actas Nos. 171-3 se aprueba por 2 en 3 votos (Ignacio Ubilla se  abstiene por
no haber  estado presente)  y  174-3 se  aprueba por  2  en  3  votos  (Concejala  Cristina
Cafferatta se abstiene por no haber estado presente).

- 4) Asuntos entrados:

- Exp. Nº 2019-0453-98-000001: Adecuación de cunetas con problemas de pendientes.
Ya lo habíamos visto y se envió a Saneamiento.
Se lee informe de Estudios y Proyectos Viales.



Ignacio Ubilla: no le queda claro algo, la IM tiene algún proyecto para la zona, ésta es una
propuesta que le manda al CCZ N.º 8 o si está trabajando para hacerlo la IM?
La IM va a poner la plata para que se haga?
Pedro Sehabiague: la IM va a poner un presupuesto de $ 2.000.000 y está viendo para
hacer en conjunto con el CCZ N.º 8.
Se toma conocimiento y se pasa al CCZ N.º 8.
Se aprueba por  3 en 3 votos.
-  Exp. Nº 2023-3270-98-000406: Solicitud de indemnización por daños a la propiedad
privada a causa de ejemplares del  árboles perteneciente  al  ornato público,  Azara N.º
3682, padrón N.º 156868.
Se lee solicitud, informe del Ing. Agr. Arrillaga y de Responsabilidad Extracontractual.
Se aprueba por 3 en 3 votos autorizar el pago de $ 11.312.

Siendo las 18:38 horas ingresa el Concejal Augusto Alcalde, teniendo un qúorum de
4 votos.

- Exp. Nº 2023-3280-98-000195: Solicitud de colocación de bolardos en Avda. Gral. Paz y
Caramurú y reconstrucción de vereda.
Lo vimos la semana pasada y se envió a espacios Públicos, se lee informe.
Cristina Cafferatta: la CEP presentó un proyecto para esa zona.
Augusto Alcalde: hay un proyecto que se hizo en el periodo pasado, no vio el expediente,
no sabe que es lo de la colocación de bolardos, esa zona necesita un trabajo integral.
Esta  es  una  oportunidad  política  y  de  articulación  con  la  IM,  es  la  oportunidad  de
enganchar las 3 centralidades del sur, Orinoco, Gral. Paz y Arocena.
A él le consta que hay un proyecto para esa zona.
Hay que articular acciones para esas 3 zonas.
Mercedes Ruíz: las 3 centralidades al mismo tiempo? Es mucha plata.
Augusto Alcalde: capaz que empezar con pequeñas acciones, como se hizo en Orinoco el
tema del estacionamiento.
Cristina Cafferatta: acá hay una solicitud para hacer la vereda.
Que pasa con el puesto de frutas y verduras?
El proyecto existe y lo vió.
Ignacio Ubilla: le informamos a la vecina que no hay proyecto para la zona y que no le
podemos levantar la intimación de la vereda.
Cristina Cafferatta: primer tema acá es el puesto de frutas y verduras.
Augusto  Alcalde:  está  de  acuerdo  con  lo  que  pone  Mónica  de  no  intimarla  por  la
reparación de la vereda.
La IM no puede contestar que no hay proyecto cuando participaron de ese proyecto.
El Sr. que contestó el expediente está equivocado.
No intimar por la vereda y lo de la colocación de bolardos que sea algo móvil.
Seguiría insistiendo en sacar el puesto de ahí y se lo pasamos a la CEP por el tema del
proyecto que sabe que existe.
Cristina Cafferatta: hay que sacar al puesto de frutas y verduras.
Ignacio Ubilla: está de acuerdo con lo que platea Augusto.
Preguntar a la CEP sobre el proyecto para esa zona.
Cristina Cafferatta: el expediente se inicia por el tema de que se le rompe la vereda por el
puesto, por lo camiones que suben a la vereda, y el tema d ellos bolardos no se puede
poner porque hay muchas entradas de garaje.



Pasar al CCZ N.º 7 para suspender la intimación por la vereda, intimar al puesto de frutas
y verduras ha su retiro y pasar a la CEP para informe sobre el proyecto existente para esa
zona.
Se aprueba por 4 en 4 votos.
Pedro Sehabiague: dónde se generó esa expectativa de que se va a hacer algo ahí?
Cristina Cafferatta: para ella fue del CV 7, porque siempre tuvo la mira puesta en esa
centralidad.
Augusto Alcalde: le extraña el grado de avance de Orinoco y que esto quedo trunco y esto
es anterior a Orinoco, no poner miradas políticas sino de necesidad de la ciudad.
Ver el tema de poner los macetones que se pusieron en Avda. Italia y Cooper ahí.
Estamos permanentemente remando las necesidades y siempre empezamos de 0.
- Exp. Nº 2023-3280-98-000405: Reclamo por rotura de auto por caída de rama de un
árbol del ornato público.
Se muestran las fotos de como quedó el auto y se lee solicitud.
Se aprueba por 4 en 4 votos autorizar el pago de $ 54.792.
- Exp. Nº 2024-0016-98-000040: Solicitud de Declaración de Interés Municipal.
Se lee solicitud.
Se aprueba por 4 en 4 votos dar la declaración de Interés Municipal.

- 5) Aprobación de Resoluciones:

Resolución   17  /2  4  /0116, Expediente 20  23  -  3290  -98-000  207  
Se aplica una multa de U.R. 10  al Sr. Daniel Ruben Oddone Lagomarsino, propietario del
establecimiento comercial  destinado a taller mecánico, ubicado en la Avda. Bolivia N.º
2578, por falta de habilitaciones Municipales.
Se aprueba por 4 en 4 votos.

Se aprueba la resolución, la cual se firma por la Alcaldesa Mercedes Ruíz y la Concejala
Cristina Cafferatta.

-Varios:

Siendo las 19:08 horas se termina la sesión.

Próxima sesión:   miércoles 7   de   febrero   de 202  4  , a las 1  8  :  0  0 horas,  presencial  
y por  zoom.


